

077	UTBM Service communication	L'Est Républicain	17 novembre 2019
		Région	remise des diplômes 2019 - Prix de la fondation

MONTBÉLIARD L'école à 20 ans

Les ingénieurs formés à l'UTMB ont du talent

Ingénieurs, les ingénieurs formés à l'Université de technologie de Belfort Montbéliard (UTBM). À l'image de Jonathan Perichon, distingué samedi d'un prix d'excellence. Son entreprise créée à San Francisco est numéro 1 dans le développement des données codées.

L'UTBM a passé le cap des 10 000 ingénieurs diplômés. Un seuil symbolique franchit alors que l'université de l'Aire urbaine fêtait samedi à l'Axone ses 20 ans devant un parterre de 2 500 personnes et remettait 731 diplômes dont 645 d'ingénieurs dans 9 spécialités. C'est la plus importante promotion (la XVI) de ces 20 dernières années. L'occasion pour l'UTBM de décerner trois prix récompensant le mérite et le talent des ingénieurs ingénieurs.

Le prix d'excellence revient à Jonathan Perichon, un informaticien diplômé à l'UTBM en 2013. Expatrié aux États-Unis, il

a cofondé la start-up Checkr dont il est le directeur général. En cinq ans, l'entreprise implantée à San Francisco s'est imposée dans la cour des grands. Spécialisée dans les données codées et le développement numérique de l'intelligence artificielle, l'entreprise, qui a levé 150 millions de dollars, compte aujourd'hui 270 collaborateurs et se classe numéro 1 américain dans son domaine. Jonathan Perichon n'a pu faire le déplacement samedi à Montbéliard.

Horlogerie de luxe et solaire

Eliot Michel-Stahl et Alexandre Revuz, eux, ont enfilé la chemise blanche pour recevoir le prix étudiant. Les futurs ingénieurs, spécialités génie mécanique et entrepreneuriat, comptent créer une maison horlogère dans le domaine du luxe et de la haute horlogerie. « Des montres avec des complications jusqu'alors inexistantes sur le marché. De l'innovation pure. Elles afficheront les fuseaux horaires, le calendrier lunaire, auront des fonctions



Alexandre Revuz et Eliot Michel-Stahl se lancent dans le domaine du luxe de la haute horlogerie.

Photo ER/Boris MASSAINI

astronomiques », énumèrent les garçons qui ont déjà donné un nom à leur petite entreprise : la maison horlogère Stahl-Revuz.

Du talent encore avec Boris Lemaire, Guillaume Ayra et Sé-

bastien Salmon, diplômés de l'UTBM en 2014. Ils ont reçu le prix Alumni pour leur projet auto-entrepreneurial EFKA, un kit permettant de produire et de stocker de l'énergie de façon peu

onéreuse et durable. Ces militants de l'économie circulaire et de l'environnement ciblent, entre autres, le marché africain. Ingénieurs, qu'on vous disait !

Françoise JEANPARIS